
Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung Altenstadt, am 11.07.22 

 

 

Teilnehmer    

 

Ortsbeiratsmitglieder 

 

Gemeindevertretung 

/Vorstand 

 

 

Verwaltung  

 

Anzahl Bürger:innen 

 

Sven Müller-Winter   

Peter Sulzmann 

Jutta Platen  

Ernst Ludwig Ott 

Wiebke Willms 

Daniel Kilb 

 

Entschuldigt: 

Daniela Vogler 

Sabine Schilling 

Philipp Heinz 

 

 

 

Michael Vogler  
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10/066 Begrüßung, ordnungsgemäße Einladung, Tagesordnung 

Stellvertretend für die Ortsvorsteherin eröffnet Peter Sulzmann um 19:40 Uhr die Sitzung, 

begrüßt die Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Einladung fest und stellt kurz die 

Tagesordnung vor. 

10/067 Genehmigung der Niederschrift vom 27.06.2022 

Die Genehmigung der Niederschrift wird auf die nächste Sitzung verschoben, da durch 

Stellvertretung das Protokoll zu diesem Zeitpunkt noch nicht fertiggestellt werden konnte. 

10/068 Anfragen von Bürger:innen 

Herr Wicke bemängelt den defekten Wasservorratsbehälter auf dem Friedhof (vom Eingang 

kommend auf der rechten Seite des Kreuzes). Der Ortsbeirat bittet darum, diesen 

auszutauschen. 

10/069 Vorstellung und Erörterung des IKEK-Berichts/ IKEK-Projekte für Altenstadt 

Sven Müller-Winter stellt die IKEK Projekte für Altenstadt vor. Dazu gehören:  

1. Ärztehaus 

2. Kino 

3. Dirtpark/Pumptrack 

4. Skatepark 

5. Heimatmuseum 

6. Ortseingänge 

7. Wasserspiele Ladestraße 



8. Grüne Lunge 

9. Neues Zentrum Marktplatz 

10. Attraktive Innenstadt/ Vogelsbergstraße 

 

10/070 Errichtung und Gestaltung von Ortseingangsschildern (aus dem Ortsteilbudget) 

Der Ortsbeirat plant, neue Ortseingangsschilder mit dem Ortsteilbudget zu errichten. Als 

Vorbild sollen hierfür die Holzkonstruktionen mit Wechselschild in Florstadt dienen. Das 

wechselbare Schild ermöglicht ein Standardschild (Herzlich Willkommen/Auf Wiedersehen) 

und Schilder zur Ankündigung von größeren Veranstaltungen.  

Peter Sulzmann möchte hierzu in Florstadt nach genaueren Informationen fragen und 

Michael Vogler holt sich ein Angebot von einem ihm bekannten Zimmermann ein. 

 

10/071 Stellungnahme des Ortsbeirats zur geplanten Aufhebung der Einbahnstraße Ecke 

Eselsweg/Obergasse 

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig die Wiederherstellung der Einbahnstraße. 

Die Begründung hierfür fällt wie folgt aus: 

1. Die Obergasse (generell der Alte Ortskern) ist nicht für ständigen Verkehr geeignet. 

Insbesondere nicht für Abkürzer:innen, die Stau auf der Hauptstraße umgehen wollen 

und dazu lädt die Durchfahrtsmöglichkeit ein. 

2. An dieser Stelle gibt es kaum einen Bürgersteig, was zur Gefährdung von 

Fußgänger:innen führt. Es muss nicht darauf gewartet werden, dass mal ein Unfall 

passiert, um das Gefährdungspotenzial zu beachten. 

3. Es gab gute Gründe für die Einführung der Einbahnstraße und diese Gründe haben 

sich nicht geändert. 

 

10/072 Status der unbeantworteten Anfragen und Anträge des Ortsbeirats 

Da zu diesem Zeitpunkt noch kein Protokoll vorlag, sind noch keine Antworten möglich 

gewesen. Somit wird dieser Punkt in die nächste Sitzung verschoben. 

 

10/073 Verschiedenes 

1. Der Ortsbeirat fragt an, wer für die Behindertentoilette am Bahnhof verantwortlich ist. 

Diese ist zurzeit außer Betrieb und sollte schnellstmöglich wieder in Betrieb 

genommen werden. 

2. Der Ortsbeirat beschließt die Begrünung des Sitzkreises an der Ladestraße. Die 

Pfosten des Metallgestells bieten sich für Kletterpflanzen an. 

 

10/074 Nächster Sitzungstermin 

Die nächste Sitzung ist für den 12.09.2022 um 19 Uhr am Skaterpark geplant.  

 

 



10/075 Mitteilungen und Anfragen der Ortsbeiräte 

Es wurden keine Mitteilungen oder Anfragen besprochen. 

 

 

Die Sitzung wurde um 21:30 geschlossen. 


